

*Sehr geehrte Frau Ministerin Oberhauser,
sehr geehrter Herr Bundeskanzler Kern,*

ich möchte hiermit eine Stellungnahme zu den geplanten Änderungen des Tierschutzgesetzes und zur 1. Tierhalteverordnung bzw. zum Ministerialentwurf betreffend Bundesgesetz, mit dem das Tierschutzgesetz geändert werden soll, abgeben.

Der sehr ausgereifte und fachliche, praxistaugliche Entwurf wird trotz der großen Herausforderungen an die Tierhalter von mir begrüßt, da er ein klares Bekenntnis zum praktikablen Tierschutz ist.

Dass das Enthornungsverbot wieder aufgehoben wird ist eindeutig ein sehr positiver Schritt in die richtige Richtung und wird von uns - einem Saanenziegenzuchtbetrieb - sehr begrüßt.

Mit freundlichen Grüßen

Karoline und Martin Hochegger